山鹿中学校 学校便り第7号「豊かな情操 逞しい心身 磨かれた知性」

好きです! 山中 平成28年6月21日 文責:校長 池田幸春

運動部活動の集大成 いざ市中体連大会へ

運動部活動に励む生徒たちにとって、集大成と言える市中体連大会がいよいよ今週末に迫ってきました。特に、3年生にとっては、最後の大会となります。これまでの頑張りや喜び、悔しさ、感謝の気持ち、恩師や仲間との出会いなど様々な思いが詰まった部活動だったと思います。どうかベストコンディションで、持てる力を発揮できることを願っています。20日には、推戴式を行い、各部主将が決意を述べるとともに、井上生徒会長の激励、柔道部の堤主将の選手宣誓のあと、応援旗が渡されました。応援旗には、各部が日頃大切にしている言葉を美術部のみんながデザインし、まわりに全校の応援メッセージが書かれています。選手にとって大きな力になることでしょう。

また、先に行われた陸上、水泳の県選手権で活躍し、全国大会出場を決めた生徒もいます。陸上の堤好伽さん、山部若菜さん、水泳の西田清乃さん、佐藤香波さん、古家純さん、渡邉茉衣さん、古家真さんです。山鹿中の誇りであり、中体連に向け、大きな自信、励みになりました。保護者の皆様の御声援をよろしくお願いします。



「好きです!山中」 その4



先般、本校の卒業生5名が教育実習に来られました。学校の先生を目指し、朝早くから一生懸命に頑張られる姿や思いは、生徒たちのよきあこがれでした。最後に、山中の好きなところを尋ねると

・校門での一礼する姿 ・部活動での 一生懸命な姿 ・明るく素直な姿 ・行事等で目標を持って取り組む姿 ・仲間への思いやりが強いところ

・大きな声の挨拶 ・忍耐力があるところ ・先生方がチームとして動かれていること ・自然が豊かで一人ひとりに合った教育環境 ・メリハリがあるところ などたくさん 答えてくれました。山鹿中学校のことをますます好きになってくれた様子でした。